
 

【第 2回熊本駅新幹線口駅前広場改修に関する懇談会】 

日時：令和 6年 12月 8日（日）18:00～20:00 

場所：熊本市国際交流会館 ４F第 3会議室  

 

１ 開会 

２ 出席者紹介（出席者は別添のとおり） 

３ 議事（事務局説明） 

  ①ワークショップ結果について（公開） 

  ②デザイン案について（非公開） 

４ 意見要旨 

①ワークショップ結果について ・・・ 公開 

※星野氏、原田氏は 11/22開催のワークショップに参加 

■星野氏 ※ワークショップ当日の感想 

・熊本駅新幹線口駅前広場改修に関する議論が、良い雰囲気で継続できていた。 

・前回のワークショップに比べ、具体的な意見が出たという印象を受けた。 

■原田氏 ※ワークショップ当日の感想 

・参加者が真剣に取り組んでいる姿が印象的だった。 

・駅前広場を有効活用するために、子どもが遊べる場、お弁当が食べられる場など、公園機能を有し 

た場であることをイメージされているようだった。 

■田中氏 

・新幹線口のコンコースからの眺望について、様々な意見があり、白川口のように開けた感じがいい 

か、それとも閉じた感じがいいか検討が必要である。 

■事務局 

・今後検討し、方向性を決める。 

■田中氏 

・意見の整理方法として、意見数の「多」「少」及び意見の「強」「弱」を明示した方がいい。 

■岸井氏 

・「おてもやん」や「仏舎利塔」について意見があるが、どのような要望か。撮影スポットを設けたいと

の意見か。 

■星野氏 

・概ね、そのような意見であった。 

・「おてもやん」や「仏舎利塔」は地域住民にとって大切な存在であると感じた。 

■岸井氏 

・広場改修後の「おてもやん」の位置について、具体的な要望はあったか。 

■原田氏 

・具体的な要望はなかった。 

 

②デザイン案について ・・・ 非公開 

熊本市情報公開条例第７条に該当するため、会議は非公開 

 

   終了 


